



**A LA MESA DEL CONGRESO** Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados/as, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno de España para respuesta escrita.

El sector transporte representa el 30,7 % de las emisiones totales de gases de efecto invernadero en España, representando el transporte por carretera por sí solo un 28,4 % del total de las emisiones. El presidente del gobierno, Pedro Sánchez, en su conferencia de inicio de curso sentenció que en España había que defender más transporte público y menos Lamborghini. Una afirmación imprescindible tanto para luchar contra el individualismo capitalista, causante de gran parte de los problemas de salud mental, como para impulsar una transición ecosocial justa.

Más allá de un acertado titular, ¿Tiene previsto el gobierno de España cambiar la política de subvenciones a favor del sector del automóvil? ¿Tiene previsto el gobierno de España desincentivar las infraestructuras que invitan a utilizar el coche privado como, por ejemplo, la ampliación del bypass a la altura de Paterna? ¿Tiene previsto el gobierno de España implementar planes de movilidad sostenible al trabajo y a la escuela para reducir el uso abusivo del coche particular?

Palacio del Congreso de los Diputados y Diputadas

10 de septiembre de 2024

Alberto Ibáñez Mezquita